

## ASSOCIATION

# Une nouvelle cantine pour les élèves ivoiriens

**SUIPPES** L'association Savoir Ivoire a réalisé des travaux importants dans les écoles ivoiriennes. Cette année, les chantiers vont être poursuivis.

De notre correspondante  
**CHRISTIANE CLÉMENT**

**L'**éducation est l'arme la plus puissante qu'on puisse utiliser pour changer le monde», disait Nelson Mandela. L'association suippase Savoir Ivoire en a fait sa devise. Ses actions humanitaires ont été maintenues l'année dernière. Elles visent principalement à lutter contre l'alphabétisation et favoriser l'ouverture de l'école pour tous. Cela s'est concrétisé sur le terrain, à Abidjan en Côte d'Ivoire.

*“La cantine dispose désormais d'un espace de stockage alimentaire et d'un espace lavage de vaisselle”*

Marianne Maridet, présidente de l'association Savoir Ivoire

Le groupe scolaire « Les Perles », qui compte plus de 500 élèves, deux écoles primaires de six classes chacune et une école maternelle de trois classes, a bénéficié d'aménagements conséquents. La cantine a été entièrement rénovée et un bloc sanitaire a été créé au fil des deux dernières années grâce au soutien financier de la Fondation d'entreprise Air France. Depuis quelques mois, des travaux de rénovation sont aussi engagés au niveau de la cuisine de la cantine de cette école. Ils sont effectués par des entreprises locales. Ce chantier a pu être lancé grâce au concours de la région Grand Est. « La cantine dispose désormais d'un espace de stockage alimentaire et d'un espace lavage de vaisselle », précise la présidente de l'association, Marianne Maridet, qui ajoute



Le groupe scolaire Les Perles compte plus de 500 élèves.

que « pour compléter l'ensemble, l'association Savoir Ivoire a financé et construit une fontaine à l'entrée de la cantine pour initier les élèves au nettoyage des mains, sachant que la sensibilisation à l'hygiène est aussi un point primordial à développer. »

Tous ces travaux ont été réalisés de septembre à décembre dernier au sein du groupe scolaire Les Perles, l'un des dix établissements partenaires de l'association.

#### UN SOUTIEN SUR PLACE

Depuis le début de la présence de l'association sur le terrain ivoirien en 2004, les Forces françaises en Côte d'Ivoire (FFCI) ont toujours apporté leur aide logistique ainsi qu'une présence sur place dans le cadre des actions civilo-militaires (ACM). En novembre, des kits scolaires comprenant des cartables et des fournitures ont été distribués à tous les élèves de l'école Commandant Sanon, une nouvelle école publique

#### UNE FONDATION COMME SOUTIEN FIDÈLE

L'association Savoir Ivoire profite du soutien pérenne de la Fondation d'entreprise Air France depuis 2008. Onze gros chantiers ont été réalisés grâce à ce partenariat : construction d'une école maternelle de trois classes, deux bibliothèques, deux cantines, trois blocs sanitaires, une salle polyvalente de 150 m<sup>2</sup> et la rénovation complète de deux écoles primaires de six classes chacune.

partenaire.

Cette année, l'association Savoir Ivoire s'engage à soutenir les élèves très défavorisés, en poursuivant notamment les chantiers commencés sur place. ■

À découvrir sur le site internet [www.savoir-ivoire.org](http://www.savoir-ivoire.org) et les réseaux sociaux : Instagram, Facebook et LinkedIn